

FRENTES POLÍTICOS

I La captura de varios secuestradores de al menos 25 personas, entre ellas **Silvia Vargas**, es otro acierto de la SSP federal que dirige **Genaro García Luna**. Despiadados. No les importaba mutilar o matar a las víctimas. **Nelson Vargas** agradeció a las autoridades desmembrar a *Los Rojos*; él mismo investigó a ese grupo criminal cuando le arrebataron a su hija. Falta **Ángel Cisneros Marín**, fugado del Hospital de Xoco. Trae tatuada a la *Santa Muerte* en la pantorrilla; caerá, la suerte se les acabó.

II El titular de la Segob, **Fernando Gómez Mont**, aseguró que el combate a la impunidad consolida la República y ayuda a la sociedad. La banda de *Los Rojos* operaba desde hace 15 años. Retador, como ha estado, espetó a los criminales: que sepan que a quien agrede cobardemente, con crueldad y saña, le espera la justicia; que el Estado reacciona de manera civilizada frente a la violencia irracional. **Nelson Vargas** exigió no dar carpetazo al asunto y que caigan todos los culpables. Es una deuda con la sociedad.

III **Gil Kerlikowske**, el zar antidrogas de EU, en su segundo día de visita, apoyó a México por no negociar con los capos, pues "son criminales y terroristas". Dijo que el consumo de drogas entre los jóvenes es un problema mundial y se trabaja para combatirlo; consideró a la legalización insuficiente para solucionar el flagelo. En conferencia conjunta, el secretario de Salud, **José Ángel**

Córdova, manifestó que el gobierno no ha fracasado en el combate al narco. Y que asegurarlo resulta prematuro.

IV Mañana es el gran día. El coordinador de la fracción perredista en la Cámara de Diputados será elegido durante la reunión en Morelia, Michoacán. Del cónclave de 71 legisladores con el presidente nacional, **Jesús Ortega**, y la secretaria general, **Hortensia Aragón**, surgirá el nombre del bueno: se barajan varios, pero el más viable es **Alejandro Encinas**, cercano a **AMLO**. Suena lógico: *Los Chuchos* tienen la presidencia nacional y la coordinación de la bancada en el Senado.

V El enroque que cocina **AMLO** para sustituir a **Rafael Acosta Juanito** por **Clara Brugada** como delegada en Iztapalapa no será tan sencillo. El jefe del Gobierno capitalino, **Marcelo Ebrard**, mejor se deslindó del polémico asunto. Esta decisión, aclaró, no pasará por sus manos. La solución: que **Rafael Acosta** la designe directora general Jurídica y de Gobierno, él renuncie, y esperar a que **Clarita** sea ratificada por la ALDF. A ver qué hace *don Juanito*, el porro de **AMLO**. ¿Regalará las mieles del poder?

VI El gobierno de Quebec objetó la imposición de visas a mexicanos. Ministros de Inmigración enviaron una carta a su similar del gobierno canadiense, **Jason Kenney**, para protestar por los efectos negativos de la medida. Aseguraron que no sólo afectará los intercambios regulares con México, sino que va a producir un malestar en la relación política con un socio del TLCAN. En Quebec están de verdad irritados. En cambio, el ¿embajador?, **Francisco Barrio**, tan campante.

